
Das ‚Böse‘ ?!
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Je älter ich werde, um so mehr stelle ich in Frage, ob es das
„personifizierte Böse“ gibt.
Ich meine damit nicht den biblischen „Versucher“, der dort
natürlich als Person erwähnt wird.
Aber dieser „Versucher“ sollte nicht vorschnell mit dem „das
personifizierte Bösen“ gleichgesetzt werden.

Für mich gilt mehr und mehr:

Das Böse
ist die
Leerstelle

der Liebe!

https://denk-arten.de/allgemein/das-bose/05/09/2021/

